

An die

Gemeinde Gärtringen

Betrifft:

Stellungnahme zur Flächennutzungsplanung bezüglich 18. Teiländerung des Flächennutzungsplans 2005 des Gemeindeverwaltungsverbandes Gärtringen / Ehningen, Teilbereich 3/9 Nordrandstraße

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Rahmen der aktuell geplanten Darstellung der Nordrandstraße als Hauptverkehrsstraße möchte ich meine Bedenken und Einwände zum geplanten Vorhaben vorbringen. Aus meiner Sicht ist das damit verbundene Projekt „Ringschluss um Gärtringen – Weiterführung der Ortsumfahrung über die Nordrandstraße“ in seiner jetzigen Form problematisch. Hier sind meine wesentlichen Kritikpunkte zusammengefasst:

- 1. Zerschneidung wichtiger Lebensräume und Treffpunkte der Jugend (Freibad, CVJM)**
- 2. Verlust eines der letzten Naturzugänge um Gärtringen**
- 3. Keine nachhaltige Verkehrs-Entlastung – Gefahr von Mehrverkehr für Gärtringen**
- 4. Widerspruch zum Gemeindeentwicklungsplan 2030**
- 5. Zweifelhafter Mehrwert, da bereits eine Umfahrung besteht**
- 6. Erhöhte Umweltbelastung (Lärm, Feinstaub, Abgase)**
- 7. Zunahme des Schwerlastverkehrs am Wohngebiet Kayertäle**

Mein Anliegen:

Ich bitte den Gemeinderat und die Verwaltung eindringlich, die Umplanung der Nordrandstraße im Flächennutzungsplan als Hauptverkehrsstraße auszusetzen. Wir streben eine transparente Prüfung nachhaltiger Alternativen, gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern, rechtzeitig vor weiteren Planungen an.

Eine verantwortungsvolle Ortsentwicklung muss alle Betroffenen ernsthaft einbinden, Natur und Lebensqualität schützen und dem Gemeinwohl dienen.

Mit freundlichen Grüßen

Meine Adresse / Kontaktdaten

Ort, Datum

Name

Unterschrift